
【報告内容①】

公園の斜面や内側は草刈りが行われていますが、車で帰る時に、出口近辺の草が残されて

おり、両側から来る車の姿が確認しづらいと感じます。そちらの草刈りもお願いします。

先日友人が、場所は不明ですが、天気の良い日に公園でバーベキューをしたそうです。その

際、食材やテーブルなどの道具を釜場まで持って行くのが、駐車場からは距離があり大変なの

で、車置き場が近くにあると良いと言われました。

【事務所からのコメント】
堤防法面の除草については、道路管理者である新潟市と河川事務所の分担が決まっており、

堤防上の道路を管理する新潟市が、堤防肩から約1m幅まで、その他については河川事務所が

除草しています。

今回報告頂いた公園坂路と堤防道路との境界部の除草については、新潟市に話をさせていた

だきました。

また、公園で駐車場からバーベキューを行う場所までの距離があり不便であることについては、

公園管理者である新潟市の判断になるかと思います。

【報告内容②】

大阿賀橋東詰と右岸堤防と交差するあたりの県道沿いに、オオキンケイギクと思われる植物

が、すでに１００株くらい点在し、一部花も咲き、多くのつぼみを持っています。昨年は殆ど無

かったように思っていましたが、今年は駆除しないと拡大すると思われます。

阿賀野川で漁をしている漁師さんのほとんどが、救命胴衣を着けていません。過信は禁物。

安全第一でお願いしたいものです。

【事務所からのコメント】
気候も暖かくなり、植物が成長する時期となりました。今回ご報告いただいたオオキンケイギク

の生育など、現地の状況を確認させていただきました。堤防法面の除草については、道路管理

者である新潟市と河川事務所の分担が決まっていますので、新潟市と調整を行い、実施したい

と考えております。

救命胴衣装着については、河川管理者としても、安全を確保するためには必要であると認識

しております。適切な機会がある毎にお話しをさせていただいてますが、従来からの姿勢を今後

も続けていきたいと思います。

※複数のモニター報告を要約してあります。



【報告内容③】

気温も上がってきて、外に人が多くみられるようになってきました。野球場では、昼間は野球を

している様子ですが、夕方になるとゴルフ練習している人の姿を見ます。

【事務所からのコメント】
ゴルフ練習につきまして、飛んだゴルフボールが河川敷にいる人に当たって怪我をする危険

性があるため、ゴルフ練習場として許可を受けている箇所以外では使用ができません。河川は

自由使用とはいえ、公共の場であることを考え、他の利用者に迷惑をかけるような行為につい

てまで、自由に出来るということにはなりません。そのため、河川巡視等で見かけた場合は、止

めるよう注意しております。

【報告内容④】

先日、暖かくなってきたこともあり、河川のゴミ拾いをしてきました。少量ですが、ペットボトルや

空き缶などを拾いました。不法投棄対策をしても、結局不法投棄をする人はゴミを捨てるので、

そういう人たちのモラルを変えなければ不法投棄は減らないと感じました。こうして自分がゴミ拾

いをしている姿を見て、少しでも意識を変えてくれる人が増えてくれることを願います。

【事務所からのコメント】
阿賀野川河川事務所が管理している阿賀野川及び早出川は、市街地が近く、河川敷の中へ

車で入れる通路も多いため、いらないようなゴミが投棄されやすい状況となっております。当方

としても、看板を立てたり、昼間に加えて早朝・夜間にも河川巡視を行うなどしていますが、抜本

的な解決方法が無く、ゴミがなかなか減らない状況が続いております。このような事からも、地

域の皆様の地道な活動が非常に大切だと思っております。

※複数のモニター報告を要約してあります。


